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《《《《各種大会等各種大会等各種大会等各種大会等のののの結果特集号結果特集号結果特集号結果特集号》》》》

９月５日の表彰までの結果をお知らせいたします。

この夏の大会で、ほとんどの部活動の３年生が引退となりました。３年間、頑張った証は人それぞれ違い

ますが、最後まで取り組んだ充実感は全員同じだと思います。改めて、ご苦労様、お疲れ様でした。

吹奏楽部の方は、二中祭への参加等がありますので、もうしばらく充実した日々を味わってください。

《《《《総合体育大会下都賀地区大会総合体育大会下都賀地区大会総合体育大会下都賀地区大会総合体育大会下都賀地区大会》》》》

結果結果結果結果にににに関関関関しましてはしましてはしましてはしましては、、、、

ＨＰＨＰＨＰＨＰにににに掲載掲載掲載掲載してありますしてありますしてありますしてあります。。。。
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《《《《栃木県総合体育大会栃木県総合体育大会栃木県総合体育大会栃木県総合体育大会》》》》

結果結果結果結果につきましてはにつきましてはにつきましてはにつきましては、、、、

ＨＰＨＰＨＰＨＰにににに掲載掲載掲載掲載してありますしてありますしてありますしてあります。。。。

【【【【吹奏楽部吹奏楽部吹奏楽部吹奏楽部】】】】

第５４回栃木県吹奏楽コンクール

中学校Ｂ部門 銀賞

《《《《少年野球県大会少年野球県大会少年野球県大会少年野球県大会》》》》

《《《《栃木県少年栃木県少年栃木県少年栃木県少年のののの主張発表下都賀地区大会主張発表下都賀地区大会主張発表下都賀地区大会主張発表下都賀地区大会》》》》 １回戦 二中１：０宇都宮東付属中

最優秀賞 準々決勝 二中０：７鹿沼東中

《《《《野木近県中学野木近県中学野木近県中学野木近県中学ソフトテニスソフトテニスソフトテニスソフトテニス大会女子大会女子大会女子大会女子のののの部部部部》 《》 《》 《》 《下野新聞社杯中学生下野新聞社杯中学生下野新聞社杯中学生下野新聞社杯中学生ソフトテニスソフトテニスソフトテニスソフトテニス大会大会大会大会》》》》

優勝・第３位 第３位

《支部新人大会支部新人大会支部新人大会支部新人大会》》》》

【【【【ソフトテニスソフトテニスソフトテニスソフトテニス部男子部男子部男子部男子】 【】 【】 【】 【バスケットボールバスケットボールバスケットボールバスケットボール部部部部】】】】

団体：第３位 第３位

【【【【ソフトテニスソフトテニスソフトテニスソフトテニス部女子部女子部女子部女子】 【】 【】 【】 【野球部野球部野球部野球部】】】】

個人第３位 第３位

週案週案週案週案よりよりよりより

夏休みの補習は、５日間で述べ１３５人の参加、学生は述べ１２人、平均３０名の生徒に対して３．５

人 の学生がつくことになり、たいへん贅沢な補習となりました。学生には生徒の支援とデータの採取をお

願いしました。寺子屋式共同学習の効果を量的に測定するのは難しいのですが、「教えることは二度学ぶこ

とである。」と言う格言通り、その瞬間に出会うことが出来ました。

休み明けに生徒に会うのは少し緊張しました。しかし、生徒ひとりひとりの顔を見ると、たった４０日

なのに背が伸びていると感じたり、髪型が変わっていたり、顔つきまで大人びた子もいて、中学生の成長の

早さがわかりました。その成長していく姿を、後半も元気に応援してあげたいと思いました。

夏休みが終わり、久しぶりに生徒と顔を合わせました。非常に暑い環境ですが、生徒は真面目に授業を

受けています。早く涼しくなって欲しいと願うばかりです。１３日に期末テストがあるので、よく復習して

ほしい。私もテスト作りや夏休みの課題の処理や評定の準備など計画的に進めたいです。

ちょっとちょっとちょっとちょっと嬉嬉嬉嬉しいしいしいしい話話話話

８月２８日は、夏休みが明けて初めての登校の日 きっと、このご家庭では、人のために働くことを

でした。玄関を入ると、西門の方から大きなポリ袋 いとわない教育をなさっているのだと思います。こ

一杯のペットボトルを運んでくる生徒がいました。 れらの活動を行っているのは、

２９日にも別の生徒ですが、大きなポリ袋一杯のア 生徒と職員ですが、ご家庭の皆

ルミ缶を下げて登校していました。休み明けにも関 様の教育力に負うところが大き

わらず回収日を覚えていること。そして、暑い中大 いと思います。改めて、家庭と

きな荷物になるのにしっかり運んできてくれたこ 学校が一緒に歩むことの大切さ

と。ご家庭での協力も多分にあったのではないかと を感じました。

思い感心させられました。


